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                Ata n.º 016/14 – Sessão Ordinária 

Aos vinte dias do mês de maio do ano dois mil e quatorze, às dezoito horas, reuniu-se o Poder 

Legislativo de Guaíba, em sessão ordinária presidida pelo Vereador Alex Sandro Medeiros da Silva e 

secretariada pelo Vereador Jonas da Silva Xavier. Compareceram os Vereadores Alexandre 

Gonçalves Santana, André Richell de Oliveira Barbosa, Antonio Arilene Pereira, Antonio Rodrigues 

dos Santos, Cleusa Maria Silveira Souza, Jorge Luiz dos Santos Moraes, José Evaristo da Rosa Vargas, 

Luiz Ernani Ferreira Alves, Magda da Silva Boeira, Manoel Jardim da Silveira, Miguel Duarte Crizel, 

Orassi Carlos Nunes Orestes, Paula Holzmann de Almeida e Paulo Ricardo de Moraes Vieira. Ordem 

do Dia: Leituras de um trecho bíblico e de um artigo do Regimento Interno. Grande expediente: 

Projeto-de-Lei n.º 130/13 – Executivo Municipal – “Altera os Arts. 3.°, 4.°, 5.°, 11, 21, 24, 25, 26, 39, 153 

e os anexos 01, 02, 04, 05, 06, 07, 11 e 15 e revoga o Art. 48 da Lei Municipal n.° 2.146, de 11 de 

outubro de 2006”. Aprovado por unanimidade com a emenda proposta. Projeto-de-Lei n.º 044/14 – 

Executivo Municipal – "Autoriza o Município de Guaíba a firmar convênio com o Instituto Espírita 

Leon Denis". Aprovado por unanimidade. Projeto-de-Lei n.º 046/14 – Executivo Municipal – "Autoriza 

o Município de Guaíba a firmar convênio com a Associação Guaíba de Futsal - AGF". Aprovado 

por maioria. Projeto-de-Lei n.º 047/14 – Executivo Municipal – "Autoriza a abertura de crédito 

adicional de caráter especial no valor de R$ 3.230,63 (três mil, duzentos e trinta reais e sessenta e 

três centavos)". Aprovado por unanimidade. Projeto-de-Lei n.º 048/14 – Executivo Municipal – 

"Autoriza a abertura de crédito adicional de caráter especial no valor de R$ 50.922,85 (cinquenta 

mil, novecentos e vinte e dois reais e oitenta e cinco centavos)". Aprovado por unanimidade. 

Projeto-de-Lei n.º 051/14 – Executivo Municipal – “Autoriza o Poder Executivo Municipal a contratar 

emergencialmente 11 (onze) Agentes de Saúde Pública”. Encaminhado às Comissões de Justiça e 

Redação; Saúde, Educação, Cultura e Meio Ambiente. Projeto-de-Lei n.º 052/14 – Executivo 

Municipal – “Concede isenção de taxas, ISSQN e Imposto Sobre a Transmissão ‘Intervivos’, por ato 

oneroso, de bens imóveis e de direitos reais a eles relativos”. Encaminhado à Secretaria.  Projeto-de-

Lei n.º 053/14 – Executivo Municipal – “Autoriza a abertura de crédito adicional de caráter especial 

no valor de R$ 123.000,00 (cento e vinte e três mil reais)”. Encaminhado às Comissões de Justiça e 

Redação; Finanças e Orçamento. Requerimentos ao Executivo Municipal: Requerimento n.º 186/14 

– Ver. Alex Medeiros – Indicando projeto de lei para concessão do alvará de uso de edificações. 

Aprovado por unanimidade. Requerimento n.º 188/14 – Ver.ª Magda Boeira – Requer informar a 

possibilidade de revitalização da área entre as Ruas Caçapava do Sul e Arroio dos Ratos, no Bairro 

Columbia City. Aprovado por unanimidade. Requerimento n.º 189/14 – Ver.ª Magda Boeira – Requer 

informar a possibilidade de construção de uma rótula ou colocação de um semáforo na Estrada 

Santa Maria, na entrada de acesso ao Bairro Bom Fim Velho. Aprovado por unanimidade. 

Requerimento n.º 190/14 – Ver.ª Paula Almeida – Requer informações sobre a fiscalização da 

manutenção de calçadas e terrenos baldios no município.  Aprovado por unanimidade. 

Requerimento n.º 192/14 – Ver. Miguel Crizel – Requer informar a possibilidade de fiscalização no 

trânsito local e no transporte escolar nos horários de entrada e saída dos alunos da Escola Moura e 

Cunha, e colocação de um quebra-molas em frente a esta escola. Aprovado por unanimidade. 

Requerimento n.º 198/14 – Ver. Paulo Ricardo Vieira – Requer informar a possibilidade de colocação 

de redutores de velocidade nas Avenidas João Pessoa e Sete de Setembro, próximo à Escola 

Otaviano Manoel de Oliveira Junior. Aprovado por unanimidade. Requerimento n.º 203/14 – Ver. 

José Vargas – Requer informar a possibilidade de limpeza do mato e acabamentos das galerias da 

Zona Sul, na Rua dos Presidentes, no Bairro Florida. Aprovado por unanimidade. Requerimento n.º 

204/14 – Ver. José Vargas – Requer informar a possibilidade de colocação de asfalto na Rua 

Estância Velha. Aprovado por unanimidade. Requerimento n.º 205/14 – Ver. Orassi Orestes – Requer 

colocação de um médico dentista que atenda no mínimo duas vezes por semana no posto de 

saúde do Bairro São Jorge. Aprovado por unanimidade. Requerimento n.º 206/14 – Ver. Alex 

Medeiros – Requer informar se existe projeto para recuperação da Rua Máximo Laviaguerre, no 

Bairro Coronel Nassuca. Aprovado por unanimidade. Requerimento n.º 207/14 – Ver. Alexandre 

Santana – Requer informar a possibilidade de limpeza na área ao lado direito, no sentido Centro-

Bairro, na Av. José Carlos Ferreira, no Bairro Pedras Brancas. Aprovado por unanimidade. 

Requerimento n.º 208/14 – Ver. Alexandre Santana – Requer informar se existe projeto para 

asfaltamento da Rua Belém, no Bairro Santa Rita. Aprovado por unanimidade. Requerimento n.º 

209/14 – Ver. Manoel da Silveira – Requer informações sobre a obra de revitalização do mercado 
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público municipal. Aprovado por unanimidade. Requerimento n.º 210/14 – Ver. Manoel da Silveira – 

Requer informações obre a construção da sede da OAB na área doada pelo município. Aprovado 

por unanimidade. Requerimento n.º 211/14 – Bancada do PPS – Requer informações sobre a 

distribuição de fichas no posto de saúde do Bairro Pedras Brancas. Aprovado por unanimidade. 

Requerimentos à Mesa Diretora: Leitura dos pareceres das comissões competentes ao 

Requerimento n.° 122/14 – Ver. Alex Medeiros – Requer a concessão do Título de Cidadão 

Guaibense ao Pastor Gastão Pinto Pache de Faria. Requerimento n.º 187/14 – Ver.ª Paula Almeida – 

Concede Prêmio Ecologia e Ambientalismo à Empresa Global Eletronics. Encaminhado à Comissão 

de Saúde, Educação, Cultura e Meio Ambiente. Requerimento n.º 191/14 – Ver.ª Paula Almeida e 

Bancada do PROS – Reitera o Requerimento 154/14 para instalação da Frente Parlamentar do 

Direito dos Animais. Aprovado por unanimidade. Requerimento n.º 213/14 – Ver. Miguel Crizel – 

Concede o Prêmio Ecologia e Ambientalismo ao Grupo Reciclar por Amor ao Meio Ambiente. 

Encaminhado à Comissão de Saúde, Educação, Cultura e Meio Ambiente. Votação da Ata n.º 

015/14 – Aprovada por unanimidade. Pequeno expediente: Indicações ao Executivo Municipal: 

Indicação n.º 194/14 – Ver.ª Paula Almeida – Solicita a inclusão do asfaltamento da Rua Assis Brasil, 

no Bairro Vila Elza, nas LOA e LDO/15. Indicação n.º 199/14 – Ver. Paulo Ricardo Vieira – Solicita faixa 

de segurança próxima ao n.º 1447, em frente à Clínica Psicovida, na Av. João Pessoa. Indicação n.º 

200/14 – Ver. Arilene Pereira – Solicita reparos no sistema de esgotos e no asfalto da Rua Cenair 

Maicá, no Bairro Jardim dos Lagos. Verificada a ausência de quorum deliberativo, o Senhor 

Presidente encerrou a sessão, convocando os vereadores para a próxima sessão ordinária, no dia 

vinte e sete de maio do corrente ano, no horário de costume. Desta forma foi lavrada a presente 

ata que, distribuída em avulsos e aprovada, será assinada pelos vereadores presentes. 

 


